MEDIO: PORTAL EL SOL DE MORELIA FECHA: 10/DICIEMBRE/2012





## Mejora Michoacán calificación crediticia de "negativa" a "estable"

## Continúan estimaciones de crecimiento del 2% para el Estado

El Sol de Morelia

10 de diciembre de 2012

Redacción Silvia Hernández González

Standard & Poor's revisó la perspectiva de la calificación de Michoacán, elevándola de negativa a estable; la consultora especializada prevé que las medidas de ajuste fiscal que tomó la entidad mejorarán de forma importante el perfil financiero del Estado.

La evaluadora internacional confirmó asimismo la nota de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional de Michoacán, de mxBBB y revisó su perspectiva de negativa a estable.

Con base en esta calificación obtenida por Standard & Poor´s para Michoacán el secretario de Desarrollo Económico, Ricardo Martínez Suárez, ponderó el que una de las medidas que aportaron para llegar a tal evaluación es el programa de austeridad implementado por el jefe del Ejecutivo estatal.

Sin embargo aceptó que las estimaciones de crecimiento económico para el Estado, de un dos por ciento, siguen siendo conservadoras; si bien, aunque marginal, resaltó que "es importante saber que se crecerá de forma positiva sobre la base".

Estamos creciendo, apuntó, y crecer en estas condiciones en las que estamos quiere decir que los michoacanos, los empresarios, los migrantes siguen creyendo en Michoacán y siguen invirtiendo en el Estado, ya sea por medio de remesas, regresando a trabajar, reinvirtiendo en nuevas empresas, o manteniendo y/o abriendo nuevas fuentes de empleo.

Mientras empresas locales no han recibido sus pagos pendientes por parte del gobierno del Estado, el funcionario apuntó que se habrá de cumplir los compromisos financieros con los proveedores y contratistas.

"Estamos en un proceso de regeneración de las finanzas públicas. Si nosotros no logramos sacar este Estado adelante, va a ser muy complicado que tengamos cualquier tipo de estabilidad económica y social".

De esa forma, enfatizó que entre más estabilidad económica y política haya en Michoacán, mayores serán las posibilidades de atraer inversiones importantes.

Sin embargo, el titular de la Sedeco reconoció que hay menos dinero circulante, pero se espera pronto una recuperación; aun así, descartó recesión y desaceleración económica en la entidad y en el país.

## MEJORA CALIFICACIÓN

Standard & Poor's modificó la perspectiva de la calificación para Michoacán, de negativa a estable, pues prevé que las medidas de ajuste fiscal que tomó la entidad mejorarán de forma importante su perfil financiero.

La evaluadora internacional confirmó asimismo la nota de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional de Michoacán, de mxBBB, y revisó su perspectiva de negativa a estable.

Explicó que estas acciones de calificación reflejan su opinión de que las medidas tomadas por el Estado en materia de ajuste

fiscal -sobre todo por el lado del gasto-, así como el refinanciamiento de sus obligaciones financieras, continuarán incidiendo positivamente en su perfil financiero en los próximos 12 a 18 meses.

La empresa calificadora espera que Michoacán reduzca de manera significativa sus déficits después de gasto de inversión a partir del cierre de este año y el próximo, y que mejore de manera importante su posición de liquidez, una vez que concluya el refinanciamiento de sus pasivos de corto plazo durante el primer trimestre de 2013.

En un comunicado, S&P precisó que la calificación de la entidad está limitada por su alto nivel de endeudamiento, así como por una economía relativamente débil, en comparación con otros estados que califica en México. (C)